

Un jeune fermier américain dit à son collègue : je viens de dépenser 16.500 dollars pour acheter un taureau Black Angus pour monter mes vaches et depuis 15 jours, il ne les regarde même pas !

Son ami lui demande ce qu'il allait en faire. Il lui répond :

Je suis allé voir le vétérinaire, qui après avoir ausculté le taureau, m'a dit que c'était probablement parce qu'il était très jeune, et il m'a donné des pilules.

Depuis, tu ne vas pas me croire, mais il monte toutes mes vaches sans s'arrêter et l'autre jour, il a cassé les barrières et est allé monter les vaches de mon voisin.

Son ami, stupéfait lui demande : c'est quoi cette pilule ? qu'est-ce qu'il y a dedans ?

Le jeune fermier lui réponds : je ne sais pas ce qu'il y a dedans mais ça a le gout de la menthe...

Trois amis sont en train de siroter un whisky dans un bar en Ecosse. L'écossais s'adresse à ses voisins, et dit : chez moi à Glasgow, je suis quand même mieux servi dans mon bar préféré car quand je bois quatre verres, le barman m'offre le cinquième.

L'anglais lui répond : chez moi à Londres, quand je prends deux verres, le troisième est offert.

L'irlandais se mêle à la conversation et dit : ce n'est rien tout cela ! Chez moi, le bar que je fréquente t'offre un verre dès que tu mets ton pied chez eux. Et puis un autre, et puis un autre, tout ce que tu peux boire.

Et puis, si tu n'en peux plus, ils te montent à l'étage et on te couche sur un lit pour te laisser te reposer ;

L'anglais et l'écossais, surpris par ce qu'ils entendent, demandent à l'irlandais si cela lui était arrivé personnellement.

Il répond, non pas à moi, mais c'est arrivé plusieurs fois à ma sœur...